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CINEMA

X-Men
Se hoje os heróis os-

tentam uniformes co-
loridos, inimigos espa-
lhafatosos e abusam das 
piadas infames é por que 
20 anos atrás alguém 
convenceu Hollywood 
que quadrinhos podiam 
ser coisa de adulto – e de 
um jeito muito diferente.

A “falta de vergonha” 
surgiu em 2000 com 
a estratégia certeira da 
Marvel/Fox ao tornar a 
equipe super-colorida 
dos X-Men em um bando 
de renegados poderosos 
vestidos em couro preto; 
a estética perfeita para 
uma época que só acei-
taria heróis sintonizados 
com o realismo exigido 
pelo público de Matrix 
e tantas outras fantasias 
pessimistas dos anos 
1990 e 2000.

Hoje, X-Men: O Filme 
se mantém como uma 
ação decente, mas prin-
cipalmente perspicaz 
ao adaptar o tema dos 
mutantes à audiência da 
época e possuir um vi-
sual ‘super’ realista, ao 
mesmo tempo que com 
ar de quadrinhos. As gar-
ras de Wolverine estão lá, 
assim como os poderes 
de Tempestade, Ciclope e 
até o visual de Dentes de 
Sabre, Groxo e Mística.

Não por acaso nomes 
como Bryan Singer, fã 
assumido dos mutantes, 
e Kevin Feige, produtor 
associado do filme, estão 
envolvidos na história. 
Fidelidade, ainda que 
com um toque “moder-
nizado”, foi o que o fez 
ser aceito pelo nicho com 
tanto afinco.

O envolvimento de 
profissionais que abra-
cem o universo desses 
personagens com res-
peito e assinatura, hoje 
um movimento comum 
na indústria, começou 
neste filme. A Fórmula 
Marvel teve início aqui. 
Ao negar as cores de Stan 
Lee e Jack Kirby para 
convencer a velha guar-
da de que havia substân-
cia nas páginas e de que 
super-heróis poderiam 
ir além de Batman e Su-
perman – até ali os úni-
cos grandes sucessos do 
meio no cinema.

E como vemos hoje, 
uma relação entre per-
sonagens foi o que fez 
o gênero expandir e se 
tornar a mina de ouro de 
Hollywood. Ao colocar 
Magneto e Xavier para 
serem o motor dos ques-
tionamentos do roteiro, 
a franquia dos X-Men 
entendeu que mais do 
que ação e planos mira-
bolantes, era necessário 
escancarar nos cinemas 
os dramas pessoais que 
humanizam aqueles se-
res super-poderosos.

Thiago RomaRiz

Pipoca e Sofá
Filmes da semana nos canais abertos

DOMINGO
TEMPERATURA 
MÁXIMA 
Alice Através do 
Espelho  - Alice retorna 
após uma longa viagem 
pelo mundo e reencontra 
a mãe. No casarão de 
uma grande festa, ela 
percebe a presença de 
um espelho mágico. 
A jovem atravessa o 
objeto e retorna ao 
País das Maravilhas, 
onde descobre que o 
Chapeleiro Maluco corre 
risco de morte, após 
fazer uma descoberta 
sobre seu passado. Para 
salvar o amigo, Alice 
deve conversar com o 
Tempo para voltar às 
vésperas de um evento 
traumático e mudar o 
destino do Chapeleiro. 
Nesta aventura, 
também descobre um 
trauma que separou as 
irmãs Rainha Branca 
e Rainha Vermelha.

CAMPEÕES 
DE BILHETERIA 
X-Men: Apocalipse 
- Também conhecido 
como Apocalipse, En 

Sabah Nur é o mutante 
original. Após milhares 
da anos, ele volta à vida 
disposto a garantir sua 
supremacia e acabar 
com a humanidade. 
Ele seleciona quatro 
cavaleiros nas figuras de 
Magneto, Psylocke, Anjo 
e Tempestade. Do outro 
lado, o professor Charles 
Xavier conta com uma 
série de novos alunos, 
como Jean Grey, Ciclope 
e Noturno, além de 
caras conhecidas como 
Mística, Fera e Mercúrio, 
para tentar impedir 
o vilão.

DOMINGO MAIOR
Noite Sem Fim -Jimmy 
Conlon é um atirador da 
máfia que sempre foi leal 
a Shawn Maguire, que 
conhece há décadas. 
Seu passado fez com 
que se afastasse do 
filho, Michael, que vive 
ao lado de esposa e 
filha. Michael tentou 
ser lutador de boxe 
profissional, mas não 
teve sucesso no esporte 
e, hoje, trabalha como 
motorista de limusine. 

Um dia, ao realizar um 
trabalho, ele leva dois 
traficantes à casa de 
Danny Maguire, o filho 
de Shawn. Danny mata 
ambos e, após perceber 
que Michael viu uma 
das mortes, passa a 
persegui-lo. Jimmy 
consegue matá-lo antes, 
o que desperta a fúria de 
Shawn, que agora quer 
que Michael morra para 
que seu antigo parceiro 
sinta o mesmo que ele.

CINEMAÇO 
Hurricane - O Furacão 
- Em junho de 1966, 
Rubin “Hurricane” 
Carter era um forte 
candidato ao título 
mundial de boxe. 
Os sonhos de Carter 
vão por água abaixo 
quando três pessoas 
são assassinadas num 
bar em Nova Jersey 
e ele, que passava 
perto do local do 
crime, é erroneamente 
preso como um dos 
assassinos e condenado 
à prisão perpétua. Anos 
mais tarde, ele escreve 
um livro contando sua 

história e três ativistas 
canadenses decidem 
ajudá-lo a provar 
sua inocência.

CORUJÃO
A Fuga - Em uma região 
próxima à fronteira com 
o Canadá, os irmãos 
Addison e Liza sofrem 
um acidente durante 
a fuga de um assalto 
cometido por eles. Para 
despistar a polícia, 
decidem se separar 
momentaneamente 
e seguem caminhos 

distintos. Enquanto isso, 
o jovem Jay acaba de sair 
da prisão com a intenção 
de encontrar a mãe e o 
pai durante o feriado de 
Ação de Graças. Mas ele 
acaba conhecendo Liza 
no meio do caminho e, 
sem saber do passado 
dela, se deixa seduzir 
por sua beleza. Só que o 
tal irmão da garota vinha 
deixando um rastro 
de sangue por onde 
passava e seus destinos 
podem se cruzar a 
qualquer momento.
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“DÊ UMA FORÇA PARA GOIÁS”

GOIÂNIA

GOIÂNIA

SECOM/ GO - O governador 
Ronaldo Caiado sancionou 
e foi publicada no Diário 
Oficial desta quinta-feira 
(16/07), a lei nº 20.809/20 
que institui a política esta-
dual “Dê uma Força Para 
Goiás”. O objetivo da nova 
lei, de autoria do presidente 
da Assembleia Legislativa, 
deputado Lissauer Vieira, 
é criar mecanismos que 
incentivem a população 

ao consumo de produtos e 
serviços goianos como mais 
uma forma de minimizar os 
efeitos da crise econômica 
provocada pela pandemia 
do novo coronavírus.  

No escopo da política 
pública estão o estímulo 
ao desenvolvimento do 
empreendedorismo e a 
promoção da cooperação 
entre as diferentes esfe-
ras do Poder Público, se-
tor empresarial e demais 
segmentos da sociedade 
civil para fomentar o co-
mércio local, incluindo a 
divulgação dos produtos. 
Muitas destas são ações 
o Governo de Goiás já 
tem trabalhado, de forma 
ainda mais intensa des-

de o início da pandemia 
da Covid-19, a exemplo 
da facilitação do acesso 
a linhas de crédito e o es-
tímulo à inclusão social e 
econômica, por meio da 
Secretaria de Indústria, 
Comércio e Serviços (SIC) 
e da GoiásFomento.

A lei “Dê uma Força 
Para Goiás” prevê que to-
dos os órgãos e institui-
ções públicas estaduais 
vinculadas à administra-
ção pública direta e indire-
ta devem aderir à política 
e utilizarem os instrumen-
tos legais de política de fo-
mento. Para levantar mais 
sugestões que fortaleçam 
o comércio local, a norma 
determina, quando ne-

cessário, a realização de 
audiências públicas para 
debater o tema, colher 
propostas, planejar ações 
e encaminhar relatórios à 
Assembleia Legislativa. 

O projeto de lei para a 
criação da política estadu-
al foi aprovado, em segun-
da e última votação, do dia 
18 de junho de 2020. Na 
data, o presidente Lissauer 
Vieira ressaltou que se faz 
necessário e urgente um 
projeto com “fim específi-
co de estimular a compra 
do comércio local”. O “Dê 
Uma Força Para Goiás” irá 
vigorar enquanto durar 
o estado de calamidade, 
também aprovado pelo 
poder legislativo goiano.

Caiado sancionada lei que incentiva 
consumo de produtos locais

Saúde adquire testes “padrão-ouro” 
na detecção da Covid-19

Inquérito Populacional ajuda 
a mapear casos de covid-19

A política estadual 
sugerida pelo poder 
legislativo deverá 
vigorar enquanto durar 
o estado 
de calamidade

 Divulgação

A Secretaria Muni-
cipal de Saúde (SMS) 
aquiriu 10 mil testes 
de RT-PCR (do inglês 
Reverse-Transcriptase 
Polymerase Chain Reac-
tion), que é um exame 
diagnóstico molecular 
considerado padrão-ou-
ro na detecção da Co-
vid-19. Os kits, adqui-
ridos através do Fundo 
Nacional de Saúde de 
Combate à Covid-19, 

têm previsão de chega-
da para esta quinta-feira 
(2/7) e terão uso ime-
diato.

Os testes serão feitos 
em pacientes sintomáti-
cos, após avaliação mé-
dica, nas unidades de 
urgência (Cais e UPAs) 
e unidades sentinela de 
atenção básica. Con-
firmado o diagnóstico, 
será feita a busca de con-
tactantes domiciliares 

desse paciente para re-
alização do exame, com 
objetivo de interromper 
a cadeia de transmissão.

A SMS contratou o la-
boratório CienticaLab, 
membro do grupo de 
Diagnósticos da América 
(DASA), para realização das 
testagens nas unidades.

PROTOCOLO RT-PCR
O exame consiste na 

coleta de amostra de na-

sofaringe e orofaringe 
(fundo do nariz), feita 
através da introdução 
de um sawab (uma es-
pécie de bastão grande 
com ponteiras de algo-
dão) para captação de 
moléculas e absorção 
da secreção respirató-
ria.  O Resultado é obti-
do através da detecção 
do RNA do SARS-CoV-2 
na amostra analisada.

HyGOr COurtEz

O quarto Inquérito 
Populacional Soroepi-
demiológico realizado 
pela Prefeitura de Goiâ-
nia, por meio da Secre-
taria Municipal de Saúde 
(SMS), no último sábado 
(11/07) mostrou um au-
mento no número de ca-
sos na capital. Das 2.577 
pessoas testadas, 166 
apresentaram resulta-
do positivo para o novo 
coronavírus. Segundo 
projeções da Vigilância 
Epidemiológica da SMS, 
isso significa que 6,4% 
da população de Goiânia 
já teve a doença. O dis-
trito Norte teve o maior 
índice de contaminação, 
com 12,8%. Em seguida 
veio o distrito Leste, com 
8,7%. A região Sudoeste 
continua com o menor 
índice (2,6%).

O superintendente de 
Vigilância em Saúde de 
Goiânia, Yves Mauro Ter-
nes, explica os motivos 
de mais pessoas terem 
contraído o novo coro-
navírus. “Naquela região 
sempre há um enorme 
fluxo de pessoas princi-
palmente por conta das 
Centrais de Abasteci-
mento de Goiás (CEASA) 
e do amplo comércio va-
rejista. Tudo isso acaba 
provocando aglomera-
ções. Lá existe também 
uma grande circulação 
de caminhões vindos de 
todas as regiões do país 
por conta da proximida-
de com a BR-153”.

Para a titular da SMS, 
Fátima Mrué, o resultado 
do inquérito é norteador 

das ações que a prefeitu-
ra toma no enfrentamen-
to à pandemia. “Como 
sabemos que a região 
Norte apresenta maior 
taxa de transmissibili-
dade, vamos concentrar 
as ações de prevenção 
por lá. Mas também é 
preciso que a população 
continue mantendo o 
distanciamento social, 
usando máscara, fazen-
do a higienização cor-
reta das mãos para que 
possamos conter o avan-
ço da doença”, ressalta.

O resultado do in-
quérito está disponível 
no site da Prefeitura de 
Goiânia e pode ser con-
sultado com o número 
de protocolo que foi en-
tregue para cada uma das 
pessoas que fizeram a co-
leta. Os formulários que 
foram preenchidos nas 
entrevistas durante a tes-
tagem estão em processo 
de análise para conclu-
são do perfil das pessoas 
que fizeram o teste.  

Porcentagem de 
casos positivos por 
Distrito Sanitário:

nLeste: 8,7%
n Norte: 12,8%
n Noroeste: 6,4%
n Sudoeste: 2,6%
n Sul: 7%
n Campinas / Centro: 3%
n Oeste: 5,4%
n Goiânia: 6,4% 

tHiaGO MElO, da 
EditOria dE SaúdE

Investigação mostra que região Norte tem o maior índice 
de contaminados. Estudo ajuda na elaboração de políticas 
de enfrentamento ao novo coronavírus

Exames serão feitos em pacientes sintomáticos, após avaliação médica

 Divulgação
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Babu Santana para de fumar e emagrece 
após diabetes: “Perdi mais de 10kg”

Babu Santana mudou 
de vida após passar por 
um susto no mês passado 
que o fez ficar internado 
em um hospital do Rio de 
Janeiro. O ator, que re-
centemente foi contratado 
pela TV Globo, contou que 
busca novos hábitos.

“Parei de fumar. Não 
estou mais tomando re-
frigerante, diabético não 
pode tomar açúcar. No 
‘Big Brother’, eu bati 134 
kg, agora estou com 122 
kg. Perdi mais de 10 kg. 
Voltei a fazer minhas ati-

vidades físicas, devagar-
zinho, para não maltratar 
a carcaça”, contou em 
conversa com Fernanda 
Gentil no ‘Encontro’.

No último mês ele foi 
internado e após uma série 
de exames foi diagnostica-
do com diabetes. “A saúde 
não esperou e me deu uma 
rasteira, mas acho que foi 
para o bem. Hoje estou 
com a minha glicemia to-
talmente controlada. Nun-
ca me senti tão bem. E não 
estou sofrendo”, refletiu.

O ator, que mudou de 

casa recentemente para 
dar vazão a novos projetos 
e ter uma melhor qualidade 
de vida, celebra poder en-
contrar mais os filhos. “A 
gente conseguiu fazer uma 
manobra fantástica. A Pi-
nah agora mora do lado da 
minha casa, então, estou 
vendo todo dia. Os meus 
filhos mais velhos, a gente 
sempre faz uma maratona, 
porque eles moram com 
a mãe. Eles veem, ficam 
isolados no quarto um tem-
po, e ficam de 10 a 25 dias 
comigo”, comemorou.

Datena deixa entrevista com 
Dráuzio Varella após morte 
da sogra: “Momento difícil”

José Luiz Datena pre-
cisou abandonar uma en-
trevista ao vivo na rádio 
Bandeirantes com o mé-
dico Dráuzio Varella nesta 
quarta-feira (15). Ele rece-
beu uma notícia triste no 
meio do bate-papo.

“Doutor, o senhor vai me 
desculpar, é um momen-
to inusitado em quase 50 
anos de carreira, mas eu 
pediria ao Garraffa para as-
sumir a entrevista. O senhor 
me desculpe, realmente, 
mas eu acabei de receber 
a notícia do falecimento 
da minha sogra, e a minha 
mulher está desesperada 

aqui e eu tenho que conso-
lá-la”, disse em referência 
ao jornalista Felipe Garrafa, 
que estava acompanhando 
tudo do estúdio da rádio. 
Datena e Dráuzio entraram 
no ar de suas casas.

O jornalista é casado 
há mais de 30 anos com 
Matilde Foresto Datena. “É 
um momento difícil, nunca 
aconteceu isso comigo na 
minha carreira inteira, mas 
enfim, faz parte da vida. Foi 
um prazer muito grande fa-
lar com o senhor e o Gar-
raffa continua a entrevista. 
Obrigado, viu, doutor?”, co-
mentou antes de deixar o ar.

Dráuzio desejou seus 
pêsames a Datena e a es-
posa e a entrevista seguiu 
com o Rafael. Mais tarde, já 
no ‘Brasil Urgente’, na Band, 
ele falou mais sobre a per-
da: “Essa era minha sogra, 
dona Alzira, que era uma 
mãe para mim depois que 
eu perdi a minha. Pratica-
mente éramos uma família 
muito pobre e a gente teve 
que morar junto com a dona 
Alzira e as três filhas. Foi um 
momento muito triste e até 
agora não estou recupera-
do. Minha mulher, que é a 
figura mais importante da 
minha vida, ficou destruída”.

n Maria Reis

Corte
mariareisjornalista6@gmail.com

Dois tempos
1. Há três anos, o médico e escritor Carlos Mag-

no prestigiou a festa de aniversário de Leia Carva-
lho, em uma livraria, no Setor Universitário. Uma 
casa de livros com um pé de goiabas no fundo do 
quintal, decorada para a ocasião. Presentes ami-
gos, gente da pintura, da pedagogia, da imprensa, 
da música, da literatura - romancistas e poetas.

2. Carlos Magno ficou surpreso quando Leia disse 
que seguia seus poemas ‘O canto do verso’, no Fa-
cebook, e ela espantou-se quando ele disse que não 
salvava nada. Nenhum pendrive. Leia, então, resgatou 
os poemas e com o apoio técnico da amiga Anielly, 
designer gráfico, imprimiu quatro cadernos e salvou 
em um pendrive. Nascia ali, uma historia de poesia 
que renderá um livro dos bons.

Uma história de poesia
Os poemas resgatados por Leia Carvalho, no fa-

cekook do escritor Carlos Magno, renderam mil e 
poucos poemas. Catalogados desde 2014. Editados por 
ordem cronológica. 80 mil palavras. Feliz, agora ele diz 
que é trabalhar para editar um livro de poemas que 
tenha o frescor da sombra de um pé de goiabas. O calor 
do sol. A  sensualidade das nervuras das folhas. A volú-
pia dos galhos. A força das raízes. A dureza da madeira. 
A beleza das flores e a dádiva perfumada das goiabas.  

Vitrine
n VOCE SABIA? 
Manjericão ajuda o 
corpo a desintoxicar.
n MESCLE - A Mescle 
está preparando uma 
sequência de cursos e 
talkshows on-line, com 
vários convidados de 
peso, para fomentar 
a moda e enaltecer a 
imagem pessoal.
n ESPELHO, 
ESPELHO MEU - 
Owner da Mescle 
Assessoria de 
Moda e Imagem e 
Instrutora de Moda 
e Comportamento, 
do Senac Goiás, há 
mais de dez anos, 
Lorena Cantanhede 
defende a moda 
como instrumento 
de valorização 
pessoal e elevação 
da autoestima. 
A especialista 
compartilhará dicas de 
harmonização visual 
e corporal nas lives, 
dias 22 e 23 de julho, 
terça e quarta-feira, no 
seu perfil pessoal (@
lorenacantanhede) 
às 18h30. 
n 1 + 1 - A Don 
Barbearia celebra 
em dose dupla: seu 
5° ano de criação, 
com unidades no 
Setor Marista, Setor 
Bueno e Alpha Mall, 
e ser premiada como 
a mais lembrada de 
Goiânia. Durante a 
pandemia, a barbearia 
está produzindo e 
oferecendo máscaras 
para reforçar o cuidado 
com seus clientes e 
colaboradores.
n AGRICULTURA 
FAMILIAR ONLINE - 
Será realizada entre 
20 e 24 de julho a 
Semana da Agricultura 
Familiar em Goiás. Por 
conta da pandemia, 
a programação será 
digital e gratuita, das 
15 às 18 horas, por 
meio do canal da 
Seapa no Youtube 
(Seapa Goiás).  Haverá 
conteúdo técnico 
e informativo para 
auxiliar o agricultor 
familiar no dia a dia no 
campo, da produção 
à comercialização.

ESPELHO, 
ESPELHO MEU 
Especialista 
em moda e 
comportamento, 
Lorena 
Cantanhede, 
fará lives em seu 
perfil pessoal (@
lorenacantanhede) 
às 18h30, na terça 
e quarta-feira, com 
dicas de moda 
para valorizar a 
imagem pessoal 

Danilo Facchini

UMA HISTÓRIA 
DE POESIA 
O escritor Carlos 
Magno agradecido 
com a suprema 
gratidão do silêncio 
e do abraço pela 
iniciativa da amiga 
Leia Carvalho de 
resgatar poemas 
O Canto do Verso, 
de sua autoria, 
no facebook 
e produzir rico 
material para a 
edição de um livro

 Arquivo

TRANSFORMAÇÃO 
DIGITAL 
A contadora Sucena 
Hummel, por meio do 
Sindicato das Empresas 
de Serviços Contábeis de 
Goiás promove outra live no 
instagram (@sescongoias), 
na terça-feira, dia 21, às 11h. 
Ela recebe para bate-papo 
Luciano Macário, CEO 
do Escritório Inteligente, 
palestrante, criador digital 
para esclarecer dúvidas 
sobre como tracionar o 
mundo digital para evoluir e 
superar essa crise atual

Johny Cândido
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Na aula de química 
o professor pergunta:

- Quais as principais reações do álcool?
   O aluno responde:
- Chorar pela ex, achar que esta rico, ficar valente 
e pegar mulher feia ...
Professor: - Tirou 10!

TEIXEIRA MENDES CONTA RECEITAS PRÁTICAS E FÁCEIS

INGREDIENTES
Meia xícara de chá ou 110 
gramas de manteiga sem 
sal amolecida
Meia xícara de chá ou 80 
gramas de açúcar mascavo
Um quarto de xícara de chá 
ou 50 gramas de açúcar
1 ovo
Um quarto de xícara de chá 
ou 60 mililitros de óleo
Meia colher de sopa de 
essência de baunilha
1 xícara e meia de chá ou 
265 gramas de farinha de 
trigo
Meia colher de chá de 
bicarbonato de sódio
Meia colher de chá de 
fermento em pó
1 colher de chá de canela 
em pó
1 xícara e meia de chá de 
maçãs sem casca e sem 
semente cortadas em 
cubos pequenos (2 maçãs)
CREME DE QUEIJO
1 xícara de chá ou 225 
gramas de cream cheese 
amolecido
1 colher de chá de essência 
de baunilha
3 colheres de sopa ou 50 
gramas de açúcar
CROSTA
Três quartos de xícara de 
chá ou 150 gramas de 
açúcar
Um quarto de xícara de chá 
ou 35 gramas de açúcar 
mascavo
Meia xícara de chá ou 85 
gramas de farinha de trigo
1 colher de chá de canela 
em pó
Meia colher de chá de 
fermento em pó
6 colheres de sopa ou 85 
gramas de manteiga sem 
sal gelada

MODO DE PREPARO
Em uma batedeira, 
coloque meia xícara de 
chá de manteiga sem sal 
amolecida, meia xícara de 
chá de açúcar mascavo, 

um quarto de xícara de 
chá de açúcar e bata bem 
até obter uma mistura 
cremosa, por cerca 
de 1 minuto.
Junte 1 ovo, um quarto de 
xícara de chá de óleo, meia 
colher de sopa de essência 
de baunilha e bata, só para 
misturar os ingredientes. 
Desligue a batedeira.
Acrescente 1 xícara e meia 
de chá de farinha de trigo, 
meia colher de chá de 
bicarbonato de sódio, meia 
colher de chá de fermento 
em pó, 1 colher de chá de 
canela em pó e misture 
com uma espátula, sem 
bater muito.
Junte 1 xícara e meia de 
chá de maçã sem casca e 
sem semente cortadas em 
cubos pequenos, misture 
e despeje numa assadeira 
redonda, de 23 centímetros 
de diâmetro. Reserve.
CREME DE QUEIJO
Numa tigela, misture 1 
xícara de chá de cream 
cheese amolecido, 1 colher 
de chá de essência de 
baunilha, 3 colheres de 
sopa de açúcar e espalhe 
sobre a massa do bolo.
CROSTA
Com as pontas dos dedos, 
misture numa tigela, três 
quartos xícara de chá de 
açúcar, meia xícara de chá 
de açúcar mascavo, meia 
xícara de chá de farinha de 
trigo, 1 colher de chá de 
canela em pó, meia colher 
de chá de fermento em 
pó, 6 colheres de sopa de 
manteiga sem sal gelada 
até formar uma farofa.
Depois, polvilhe esta farofa 
sobre o creme de queijo e 
leve para assar em forno 
médio preaquecido a 
160°C por 50 minutos 
ou até dourar.
Retire do forno, desenforme 
e deixe esfriar. Sirva 
em seguida.

BOLO DE MAÇÃ
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Página Bonita

O fim de semana do Gazeta é assim. 
Com cuidados para saúde e beleza

Cuidado que cabe no bolso
NIVEA foca na sua linha de CREME FACIAL 
atendendo à demanda de quem quer 
manter a rotina de beleza com produtos de 
qualidade sem impactar o bolso
O cenário atual, causado pela pandemia da 

Covid-19, trouxe mudanças em diferentes 
aspectos em todo o mundo. Um deles, bastante 
relevante, é que os consumidores estão fazendo 
escolhas que unem qualidade com um preço 
que caiba no bolso, impactados pelo aumento 
da preocupação com o bem-estar financeiro 
frente às incertezas nos mercados de trabalho e 
econômico. Segundo pesquisa da Kantar**, 77% 
dos entrevistados agora prestam mais atenção 
aos preços no momento da compra, apontando 
uma mudança relevante na tomada de decisão 
pela escolha de produtos.

Saiba sobre a linha NIVEA Facial com valor sugerido 

para venda final de R$29,90
NIVEA CREME FACIAL NUTRITIVO
Fórmula leve, com tecnologia Hydro-Waxes à 

base de água e ceras, que promove hidratação 
intensa sem deixar sensação oleosa, além de ser 
enriquecida com Karité e emolientes. O produto 
é rapidamente absorvido após aplicação  e com a sensação de hidratação imediata. 
Indicado para quem procura nutrição intensa, além de ser uma excelente opção para 
preparar a pele para a maquiagem

NIVEA CREME FACIAL ANTISSINAIS
Com tecnologia Hydro-Waxes à base de água e ceras, que promove hidratação intensa 

e de rápida absorção. Sua fórmula é enriquecida  com Vitamina E, um antioxidante 
poderoso que reduz rugas e firma a pele, deixando-a com aparência mais jovem. Além 
disso, o produto contém emolientes,  e proteção UVA/UVB.

NIVEA CREME FACIAL NOTURNO
Hidrata profundamente a pele durante a noite, sua fórmula com vitamina B5, que renova 

a pele, auxilia a renovação celular e possui rápida absorção. Devido à sua tecnologia 
Hydro-Waxes,  à base de água e ceras,  o produto proporciona hidratação intensa sem 
deixar sensação oleosa. Além disso,  o produto acalma e deixa a pele com aparência 
descansada.

https://niveafacial.com.br/

Ellansé é considerado o bioestimulador de colágeno 
de maior sucesso no mundo
Juliana de Paula é empresária e representante do bioestimulador 

de colágeno Ellansé, através da Enjoyhealth que comercializa 
os produtos da Sinclair Pharma, empresa Européia que 
distribui o Ellansé há 10 anos no mundo todo. Usado como 
rejuvenescedor devido a estimulação de colágeno e ao 
efeito preenchedor que corrige rugas e linhas de expressões 
dando sustentação e promovendo um lifting com efeitos 
imediatos e prolongados. O Ellansé estimula a produção 
natural do colágeno que o nosso organismo para de produzir 
a partir dos 25 anos. Juliana conta que o produto é o mais 
procurado atualmente nas clínicas e consultórios, e devido 
aos excelentes resultados conquistou clientes e profissionais 
do segmento estético no Brasil nos últimos dois anos. 

O Ellansé é fabricado na Holanda, Já está no mercado mundial há  10 anos, presente em 
mais de 65 países , no Brasil chegou em 2018.

Por ter ação 2 em 1 ele garante o efeito preenchedor e bioestimulador de colágeno , 
corrigindo rugas e linhas de expressão, remodelação do contorno da face, sustentação 
e efeito lifting, os resultados são imediatos e com durabilidade prolongada. Devido a 
sua alta performance e segurança máxima, o Ellansé tem garantido grande satisfação 
dos pacientes e conquistando o mercado cada vez mais. Ele é o tratamento ideal para 
homens e mulheres que desejam retardar ao máximo o processo de envelhecimento.

Com o passar do tempo perdemos colágeno, a partir dos 25 anos essa perda se 
torna mais acentuada, exacerbando visivelmente os sinais de envelhecimento, pois 
o colágeno é de suma importância para dar firmeza, sustentação e elasticidade à 
pele, cartilagens, músculos e estruturas do corpo que não precisam da sustentação 
dos ossos.

Pode ser encontrado nos melhores consultórios com profissionais qualificados com 
especialização em harmonização orofacial.

n HD Hércules Dias
www.herculesdias.com.br

HD a griffe do jornalismo

HD -  #hdherculesdiasagrifedojornalismo #portalstylo #jornaldaregião

“O mundo não está 
ameaçado pelas pessoas 
más, e sim por aquelas 
que permitem a maldade.”

Caiado e Lissauer, 
afinadíssimos
O governador do 
Estado, Ronaldo 
Caiado sancionou 
nova lei de autoria 
do presidente da 
Assembleia Legislativa 
de Goiás, Lissauer 
Vieira, denominada 
“Na hora de 
abastecer, escolha 
etanol”. O objetivo é 
estimular o consumo 
do biocombustível em 
Goiás, que é um dos 
maiores produtores 
do País no cultivo 
e industrialização, 
garantindo assim a 
operacionalização do 
setor nesse período de crise provocada pela pandemia do novo coronavírus.  De 
acordo com o Lissauer, em razão da pandemia, as unidades produtoras da região 
Centro-Sul tiveram uma queda acentuada na comercialização de etanol logo nos 
primeiros quinze dias de abril e que, portanto, a adoção dessa política estadual 
visa conter, também, uma possível crise no setor. 

Artes
O Centro Livre de Artes (CLA), unidade da 
Secretaria Municipal de Cultura (Secult), abre 
no próximo dia 20 de julho o período de 
matrículas para diversas opções de cursos 
e oficinas online nas áreas de Artes Cênicas, 
Artes Visuais, Música e Oficina Integrada. 

Inscrição 
As aulas têm início dia 17 de agosto e os 
interessados têm até o dia 30 de julho para 
inscrição online realizada exclusivamente 
pelo envio do formulário disponível no link: 
goiania.go.gov.br/secult/cla somente durante 
os dez dias de inscrição. 

Readaptação
A pandemia de coronavírus tem afetado 
diretamente o trabalho das pessoas, 
levando muitos à perda do emprego. A 
taxa de desemprego no país está hoje em 
12,6%, segundo o último levantamento 
do IBGE. Há estudos indicando que esse 
índice pode chegar a 19% até o fim do ano 
com a queda do PIB nacional.

PRESIDENTE HÉRCULES DIAS

Banda Gástrica
Os médicos 
gastroenterologistas 
Carlos Filho, Diogo 
Egídio, Diogo 
Saliba, Rodrigo 
Sebba e Walter de 
Biase mudaram 
de instrumentos 
no último sábado, 
18. Integrantes da 
Banda Gástrica, eles 
assumem microfones, 
guitarra e bateria para 
tocar clássicos do 
pop rock em show 
solidário realizado no 
heliponto do Órion 
Business & Health 

Complex, a cerca de 190 metros de altura do solo. O objetivo é arrecadar doações para 
hospitais públicos e filantrópicos do Estado. O público poderá acompanhar a live pelo 
Youtube da banda (https://www.youtube.com/channel/UCItA5ffsV4M8v-_U9873wtw). A 
vista deslumbrante do heliponto, um dos mais altos do País, é um show à parte.

Boa notícia
Uma ação inédita na 
história do mercado 
editorial brasileiro vai 
destinar recursos para 
autores, editoras e 
livrarias independentes 
de todo o país. 
Com inscrições 
até dia 30 de julho,

Catarse
O fundo de incentivo 
+LIVROS foi lançado 
essa semana pelo 
Catarse, plataforma de 
financiamento coletivo, 
que em nove anos já 
movimentou mais de 
R$ 131 milhões para 
diversos tipos 
de projetos.
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Tenha seu produto visto...

Anuncie!

editais@gazetadoestado.com.br

Visando garantir a autonomia 
dos profissionais e a seguran-
ça de pacientes e da sociedade 
na assistência odontológica 
prestada neste período de pan-
demia do noVo coronaVírus, o 
Conselho Federal de Odon-
tologia (CFO) publicou re-
centemente, a Resolução 
226/2020, que regulamenta 
o exercício da Odontologia 
a distância. A normativa 
considera, também, a ne-
cessidade de preservar e va-
lorizar a relação cirurgião-
-dentista/paciente. 

A resolução do CFO que 
libera a tele odontologia au-
toriza ao cirurgião-dentista o 
teleatendimento no intervalo 
entre as consultas, ou seja 
acompanhar o paciente que 
já está em tratamento à dis-
tância. Caso o paciente tenha 
algum dúvida, ou uma situa-
ção inconveniente, o dentista 
dele por dar esse apoio de 
forma virtual, evitando assim 
que ele precise ir ao consultó-
rio sem necessidade.

A Resolução determina 
ainda que o tele monitora-
mento tenha registro obriga-
tório em prontuário de toda 
e qualquer atuação realizada 
nestes termos. Além disso, 
enquanto durar o estado de 
calamidade pública decreta-
do pelo Governo Federal, fica 

Odontologia e o telemonitoramento

Artigo

n Pablo Siqueira

permitida a tele orientação 
realizada por cirurgião-den-
tista. Com o objetivo único e 
exclusivo de identificar, por 
meio de questionário pré-
-clínico, o melhor momento 
para a realização do atendi-
mento presencial. 

Como a normativa prio-
riza a relação cirurgião-den-
tista/paciente, fica vedado 
às operadoras de planos 
de saúde odontológicos e 
demais pessoas jurídicas, a 
veiculação de publicidade e 
propaganda utilizando o ter-
mo tele odontologia. Além 
disso, não será permitida a 
realização da tele orientação 
e do tele monitoramento 
por centrais de atendimen-
to ou qualquer outro meio 
que centralize o recebimen-
to de demandas e as distri-
bua automaticamente.

O presidente do CFO, Ju-
liano do Vale, explica que a 
regulamentação do exercício 
da Odontologia a distância 
foi pensada para subsidiar a 
qualidade e a segurança da 
assistência prestada, tendo 
em vista o cenário da Co-
vid-19. De acordo com ele, 
todos os cuidados foram 
considerados relevantes, 
em respeito aos cirurgiões-
-dentistas e pacientes, acerca 
da importância da prática 
odontológica. Além disso, 
Juliano afirma que é preciso 
ter a preocupação com uma 
possível exploração econô-
mica na utilização dessas 
ferramentas, através de em-

presas sem compromisso 
com os cirurgiões-dentistas 
e, muito menos, com uma 
boa prestação de serviços 
odontológicos à população. 

Na prática, deve-se 
considerar princípios, di-
retrizes e disposições legais 
disciplinadas na Resolução 
226/2020, no âmbito da te-
lessaúde na Odontologia, 
como estratégia de e-saúde 
(Saúde Digital) do Sistema 
Único de Saúde (SUS). Nesse 
processo, cabe ao cirurgião-
-dentista a responsabilidade 
profissional do atendimen-
to ao paciente. Os demais 
envolvidos responderão so-
lidariamente na proporção 
em que contribuírem por 
eventual dano ao mesmo.

O exercício da Odonto-
logia à distância é permiti-
do, como exceção, quando 
existe atuação de cirurgiões-
-dentistas nas duas pontas 
– um na supervisão direta 
do paciente e outro comple-
mentando essa assistência 
prestada –, viabilizando as-
sim, troca de informações 
técnicas que possam resultar 
em melhor atendimento. 

É importante ressaltar 
que, compete ao Conselho 
Regional a fiscalização e a 
adoção de medidas adminis-
trativas e judiciais em caso de 
descumprimento da norma-
tiva, caracterizando assim, 
infração ética grave para fins 
de processo ético.

pablo siqueira 
é cirurgião-dentista 

os símbolos e parâmetros clas-
sificadores estão presentes em 
todas as épocas e lugares. No 
Brasil do século XX, possuir 
uma biblioteca em casa era 
sinônimo de erudição; o 
pertencimento às Forças Ar-
madas atribuía influência e 
poder; o diploma de gradu-
ação destacava o indivíduo 
dentre os demais. Atualmen-
te, somos selecionados pelo 
número de visualizações, 
curtidas e inscritos em nos-
sas redes sociais. Estas mani-
festações são réguas e níveis 
para aferir o relevo, inclina-
ções e sucesso. Creio que não 
seria devaneio afirmar que 
estamos diante de nova mo-
eda (quase universal), e esta 
impacta a educação, o mer-
cado de trabalho e as manei-
ras de nos relacionarmos uns 
com os outros.

Hoje, incorre-se no risco 
de, durante o curso univer-
sitário, a profissão perder a 
aplicabilidade, devido ao sur-
gimento e desenvolvimento 
de tecnologias. O recém-for-

Um novo mercado, um novo normal

Artigo

n Ronaldo Marinho

mado depara-se com merca-
dos saturados. Concomitan-
te, proliferam-se instituições 
privadas de formação supe-
rior — algumas com quali-
dade bastante questionável. 
O número elevado de pro-
fissionais disponíveis condi-
ciona empresas a reduzirem 
benefícios e remunerações. 
Situação intensificada pelas 
incertezas e recessão gerada 
pela pandemia da Covid-19. 
O regime capitalista precei-
tua até 5% de desocupados 
como forma de equilíbrio 
econômico. Não obstante, 
deparamos com indicadores 
extrapolando este índice e 
percentual recorde de pesso-
as na economia informal.

Perante inúmeras mu-
danças nos setores de pro-
dução, comércio, serviços e 
tecnologias o emprego pú-
blico permanece ascendente. 
Sobressai o quantitativo de 
elementos no Brasil prestan-
do concurso público, pela 
primeira vez. Indivíduos in-
centivados pelas crises eco-
nômica, sanitária e política, 
buscam alento em estatais. 
Atualmente, o desemprego 
segrega mais de 12,9 milhões 
de cidadãos.  Em vários mu-
nicípios do país, a prefeitura 

é o maior empregador, inclu-
sive, cidades pequenas, sem 
autonomia financeira.

O Estado brasileiro é ca-
rente de políticas públicas 
que promovam a confiança e 
estimulem o empreendedor, 
o empresário e investido-
res. Provocar o crescimento 
da indústria e do emprego, 
combater a inflação, melho-
rar a distribuição da renda 
e conseguir o equilíbrio das 
contas externas são obje-
tivos primordiais da políti-
ca econômica e devem ser 
perseguidos pelos agentes 
públicos. Fatores alinhados 
à política fiscal inteligente e 
humanizada e respaldados 
por ações contundentes, vi-
sando à inclusão digital. O 
eleitor precisa aproximar-se 
dos legisladores e governan-
tes, fiscalizar e exigir provi-
dências. O panorama requer 
a compreensão real dos pro-
blemas coletivos. Desviar os 
olhos ou fechar o vidro não 
propicia a distribuição da 
justiça social, nem tampou-
co estimula o progresso.

ronaldo marinho é 
escritor, articulista, gestor, 
tecnólogo em transportes e 

autor do liVro 
“dias fora do eixo”

apesar das apostas e preVisões 
otimistas do goVerno para a 
economia brasileira, feitas ao 
final de 2019, a Verdade é que 
hoje é muito difícil dizer que 
haVerá um ano melhor do que 
o anterior, pois os fatos e as 
circunstâncias que se apre-
sentam em âmbito mundial 
sugerem um tempo bastan-
te difícil em todo o planeta 
e, consequentemente, no 
Brasil. Em grande parte, isso 
se dá porque a economia 
chinesa, que tem consumi-
do considerável parcela das 
nossas exportações de pro-
dutos agrícolas e minério 
de ferro, exibe um cenário 
nebuloso, o que faz prever 
nova queda no Produto In-
terno Bruto (PIB) brasileiro 
neste a no.

É de se lembrar que, além 
do agravamento da epide-
mia de coronavírus que, cer-
tamente, também acarretará 
uma queda no PIB chinês, 
haverá redução nas quanti-
dades de produtos compra-
dos do Brasil por aquele país, 
em decorrência do acordo 
comercial que firmou com 
os Estados Unidos. Apesar 
da pouca afinidade entre os 
seus presidentes, parece cla-
ro que, na hora de preservar 
os mais altos interesses das 
nações, esse aspecto pes-
soal nada deverá influir, até 
porque conhecimento da 
arte da diplomacia e do ne-
gócio os chineses têm para 
dar e vender.

Nesse contexto de incer-
tezas no mundo, como pro-
vam as quedas significativas 

Comércio exterior: mais um ano difícil

Artigo

n Milton Lourenço

nas bolsas de valores regis-
tradas nos últimos dias nos 
Estados Unidos, Alemanha, 
França, Inglaterra e Japão, 
as nossas principais em-
presas também têm sido 
atingidas. Basta ver que as 
ações da Petrobras nego-
ciadas na Bolsa de Nova 
York caíram. Esses efeitos 
já começam a ser sentidos 
no País, comprometendo 
ainda mais as previsões dos 
analistas para 2020 que, a 
rigor, já eram pouco otimis-
tas, e, portanto, insuficien-
tes para atender às necessi-
dades brasileiras.

Assim, o comércio exte-
rior brasileiro, que há alguns 
anos vem se sustentando 
principalmente nas expor-
tações de commodities agrí-
colas e no minério de ferro, 
parece destinado a conti-
nuar nessa sina, pois nas 
importações não se verifica 
o ingresso de máquinas e 
equipamentos destinados 
à modernização de nossas 
indústrias. Pelo contrário, o 
que se constata é uma re-
tração nos investimentos 
estrangeiros, que ficam em 
stand by à espera de melhor 
momento de investir, prin-
cipalmente nas empresas 
multinacionais já instaladas 
no País. Diante disso, o nos-
so parque industri al corre 
o risco de ficar, em pouco 
tempo, defasado tecnologi-
camente, o que pode gerar 
um sério problema para a 
nossa economia. 

Por outro lado, não se vê 
uma ação mais efetiva do 
empresariado brasileiro em 
busca de novos mercados 
para os produtos made in 
Brazil. Na verdade, há uma 
inexplicável dependência 

dos empresários às inicia-
tivas governamentais na 
promoção dos produtos, 
situação que já ocorreu no 
passado, mas que hoje não 
serve mais, pois agora tudo 
ocorre numa velocidade 
absolutamente incompa-
tível com a lerdeza que ca-
racteriza a ação dos gover-
nos em geral e, em especial, 
do brasileiro.

 Portanto, a via para au-
mentar as exportações pas-
sa por um esforço maior dos 
nossos empresários, ainda 
que, diante de dificuldades 
macroeconômicas, o gover-
no possa, senão eliminar, ao 
menos minimizar eventuais 
problemas de ordem legal 
e/ou cambial que impeçam 
a indústria e o comércio de 
competir no mercado exter-
no. Mas, de um presidente 
da República que desco-
nhece a liturgia do cargo e 
pouco conhecimento de-
monstra para se colocar 
à frente da articulação de 
uma política externa, o co-
mércio exterior brasileiro 
pouco pode esperar. Nes-
sas circunstâncias, parece 
claro que esse momento de 
incertezas poder&aacut e; 
ser s uperado apenas com 
ações e esforços da iniciati-
va privada. 

milton lourenço 
é presidente do grupo 

fiorde, constituído pelas 
empresas fiorde logística 

internacional, fta 
transportes e armazéns 

gerais e barter comércio 
exterior (trading company), 

todas com matriz em são 
paulo e filiais em Vários 

estados brasileiros. e-mail: 
fiorde@fiorde.com.br. site: 

www.fiorde.com.br
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O livrão sobre os 
personagens interpretados 

pela Gi no Luccas Toon.
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BN
PINABAUSCH
ACADEMIA
CHIARRRE

ATORNAILON
LOGOMARCAS

DEBITARAHE
EOADBEER

VAGIDORIO
RREMANTOS
SATISDAR
OFEGARCA
VITALICIOS

PICAPAURNA
AOOBOYS

Capital do
Quênia

Autor de
"Romance

Sem
Palavras"

Alemã que
inaugurou
o teatro-
dança

Local para 
prática de
exercícios

físicos

Errar, em
inglês

Deus gre-
go, pai de
Hedonê
(Mit.)

Símbolo
visual de

uma firma
(pl.)

Cidade eu-
ropeia às
margens
do rio Aar

Retirara
(quantia) 
de conta-
corrente

Anno
Domini
(abrev.)

Tratado de
(?): revogou
Tordesilhas

(1750)
A oitava
letra do
alfabeto
grego

Casacões
femininos, 
geralmen-

te de lã

Simboli-
zam a ima-
ginação

(?) Gomes,
candidato 
a presiden-
te (2018)

Ave de
bico forte
comum no
Sudeste 

Otávio
Augusto,

ator
paulista

São pre-
paradas

pelo
professor

Parasita intestinal 
de cães e gatos

Aliança militar criada
em oposição à Otan 

Fibra
sintética
Tipo de

vegetação

Reclamar
(gíria)

Integra o
elenco

Valor central da
Filosofia niilista

São (?), cão usado em
salvamentos nos Alpes

País de origem da
maioria de refugia-

dos que buscam
asilo na Europa

Traquinas
(fam.)

Construção
bíblica

Cerveja,
em inglês
Local do
"rafting"

Ácido
celular 

Meninos,
em inglês

Os manda-
tos dos mi-
nistros do
STF, pela
duração

Prestar
caução

Respirar
com difi-
culdade

Choro de
recém-
nascido
Estado

com a me-
nor taxa
de densi-
dade de-

mográfica
(sigla)

3/err. 4/beer — boys. 6/vagido. 8/satisdar. 10/pina bausch.
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HORÓSCOPO

Não basta ser pobre, 
tem que ter um lugar 
dentro de casa com 
uma sacola cheia de 

sacolas vazias.

A Lua Nova exige 
de você novos 
posicionamen-
tos materiais. É 

importante inovar e intera-
gir com a experiência com 
sabedoria para reconstruir 
novos projetos. É preciso 
encarar as experiências pro-
fissionais com maturidade.

A Lua Nova exige 
de você novos 
posicionamen-
tos materiais. É 

importante inovar e intera-
gir com a experiência com 
sabedoria para reconstruir 
novos projetos. É preciso 
encarar as experiências pro-
fissionais com maturidade.

O medo ou difi-
culdades exter-
nas o impedem 

de realizar mudanças mais 
ousadas. É uma fase de pri-
são e de aprimoramento das 
expectativas sobre a vida. 
Amplie o seu campo de vi-
são sobre coisas, pessoas 
e fatos. Busque o silêncio.

A Lua Nova intro-
duz um novo ci-
clo que promove 

o desenvolvimento em equi-
pe ou a promoção dos seus 
projetos. Mas as mudanças 
entram sem pedir licença e 
você terá que ser flexível para 
abortar ideias e encerrar pro-
jetos que não funcionam mais.

A Lua Nova deixa 
claro que você terá 
que promover mu-

danças profissionais e que alguns 
planos devem ser abortados. 
Pense sobre a necessidade de 
renovar e de seguir a sua jornada 
em outros formatos. O mundo 
passa por mudanças que impac-
tam o seu futuro e a carreira.

Os estudos, as 
viagens e as ex-
periências que ha-

viam sido planejadas em outras 
cidades estão sendo renovadas. 
O céu aponta imprevistos e cortes 
que vêm com a intenção de reci-
clar as suas ideias e a sua forma 
de pensar. O céu pede de você 
maturidade neste novo ciclo.

A Lua Nova exige 
de você inovação 
na forma de inte-

ragir com heranças, recursos 
compartilhados e financiamen-
tos. É um ciclo do qual você 
precisará aprender a desapegar. 
Também será preciso reciclar a 
sua forma de se perceber, os 
filhos e o campo amoroso.

A Lua Nova exige 
renovações no ca-
samento, em par-

cerias e em sociedades. É 
um novo ciclo a dois e a pes-
soa tocada se sente exigida 
a cortar e a eliminar situa-
ções que não cabem mais. 
Tenha atenção com separa-
ção, divórcio e distratos.

A Lua Nova traz um 
novo ciclo para lidar 
com o trabalho e com 

a sua rotina. É necessário agir 
com flexibilidade para interagir 
com as mudanças que são ne-
cessárias para o seu desenvolvi-
mento profissional. O céu exige 
de você maturidade para amadu-
recer os projetos.

A Lua Nova traz mu-
danças significati-
vas na relação com 

os filhos, na forma de trocar afeto 
e no seu próprio desenvolvimento 
pessoal. É um ciclo novo para 
interagir com os projetos financei-
ros. É preciso transformar o seu 
próprio comportamento e a sua 
visão das coisas à sua volta.

O novo ciclo toca 
consideravelmen-
te a família, tan-
to mudanças de 

imóvel quanto a forma de 
se relacionar. É um ciclo em 
que você deve avaliar as 
suas posturas, porque a ma-
turidade será uma condição 
no novo contexto familiar.

A Lua Nova toca as 
relações de convivên-
cia, principalmente os 

parentes. É um ciclo de mudan-
ças e de renovações na forma de 
se relacionar e de compartilhar 
ideias. O céu exige de você ma-
turidade para concretizar planos 
e para expor situações que afe-
tam o seu emocional.

Mafalda

QUADRINHOS
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